

Hallo liebe Mitbürger und Mitbürgerinnen,

wir haben im Zuge unserer Recherchen erfahren, dass im Jahr 1755, also vor 270 Jahren durch König Friedrich II. die Ansiedlung weiterer Kolonisten am „Spreebord“ zwischen Freienbrink und Mönchwinkel genehmigt wurde.

Unser Mitstreiter, Ludwig Krause, hat aus diesem Grund eine Rundreise in die Ortschaften am Spreebord unternommen und diese in einigen Skizzen aufgezeichnet.

Noch in diesem Jahr wird in der Begegnungsstätte am Heimatmuseum Mönchwinkel eine kleine Ausstellung seiner Zeichnungen unter dem Motto:

Mit Papier und Zeichenstift unterwegs - Augenblicke für die Orte am Spreebord

zu sehen sein.

Hier ein kleiner Vorgeschmack:



Juni 2025
Spreeau - Storkowfort - Quickshop

Ludwig Krause

Spreeau – Storkowfort – Quickshop



Juni 25 Mönchwinkel - Kinderheim und Bürgerhaus

Ludwig Krause

Bürgerhaus Mönchwinkel und Kinderheim

Vielleicht sehen wir uns zur Eröffnung der Ausstellung im Oktober 2025. Ludwig Krause wird über seine Tour und seine Impressionen berichten.